
選挙が終わりました 

 

秋晴の候、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて、この原稿を書いているのが選挙の終わった直後で

す。自公で再び３分の２の議席を獲得しました。森友、加計

問題で安倍首相の支持率は低下するなか、受け皿である野

党が信用されず、安倍首相再任という形になりました。東京

都政も満足な成果を残していない小池知事のおごりと外

交、経済、そして人口減少、労働力不足に消費税と問題山積のなか政権交代はや

めてくれとの国民の声でありましょうか？内政的には２０２５年には、団塊の世代が

そろって７５才以上になり、医療、介護の給付は急拡大します。その費用をいかに

抑制するか、働き手である子育て世代にいかに支援強化できるか、そしてもっと外

国人等働き手を増やして国内の生産、消費を増やす事ができるかが私が思う最重

要項目です。 

先日、ベトナム人実習生を採用しにハノイに行ってまいりました。９名の面接の

なか３名を採用予定にしました。みな、やる気満々で、「採用」と告げた時の最高の

笑顔は今でも忘れる事ができません(実際の入国は半年後ですが)。海外には、日

本が好きで日本で働きたい人間はたくさんいるのです。 

今後１０年は、日本人未体験の激変の時代に突入します。そんな時代、変わら

ぬダントツサービスを変わっていく世の中でいかに構築するか？選挙が終わり、あ

らためてチャレンジそして変化に意欲がわいてきました。 

良い季節になってまいりました。皆さんも何かチャレンジしませんか。 


